



# WEEKLY REPORT



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 後藤 敏文  
例会場 常陽銀行太田支店2F  
例会日 毎週水曜日／12:10～13:10  
最終例会18:30 レストランばんび  
会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年10月28日 NO. 12

(本日例会) 2020年11月4日例会(通算NO. 2926)

### 本日のプログラム(11月 4日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

### ◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 小松 満 様 (勝田RC)

同 セクレタリー 海野 様 (勝田RC)

### ◎ 会長タイム (後藤会長)

こんにちは。本日は、ガバナー補佐の小松様、セクレタリーの海野様をお迎えしてのガバナー公式訪問事前協議会です。来月18日のガバナー公式訪問がスムーズに行えますように事前準備ということになります。

今月16日に青少年の主張弁論大会について関係団体との協議会が行われ、当クラブからは石川剛青少年奉仕委員長に出席していただきました。結果としましては、コロナ禍の影響、感染防止対策を十分に行うことができないだろうということで、今年度は中止の決定となりました。理事会の中で、以前のようにクラブ主催で弁論大会ができるものかという話がありましたが、会場の確保等難し

い問題も多く、諦めざるを得ない状況です。

今年度の「この指とまれ」事業に関しましては、日立・下館クラブ提唱の「ネパールの貧しい子供たちへの就学支援事業」に賛助金を出すことにしました。(大谷国際奉仕委員長より後日説明)

本日会員満足度アンケートを配付しました。今日は例会が少し早く終了予定ですので、記入をして回収ボックスへ入れていただきたいと思います。このアンケートは中期計画の参考資料とさせていただきますので、よろしくお願ひいたします。

先週は米山奨学生のラフマントさんが出席されました。毎回篠原会員がラフマントさんの送迎をしてくださり、特に帰りは水戸まで送っていただいている。お忙しい中ご苦労様です。あらためて感謝を申し上げます。

### ◎ 会長タイムPart. 2 (篠原会員)

会長も終わり暇になったので、ラフマント君とは楽しく話をしながら水戸までドライブをしている。今までの奨学生より濃い関係ができていると思う。G0 To トラベルが始まる前からドライブがてらいいろいろなところに出かけている。特に、川場田園プラザ(群馬)など「道の駅」を巡っている。来月は伊豆へ行こうと地図を見ると、米山記念館

が近かった。今年度は米山委員会所属なので行こうと思い、大森会員に相談したところ「米山はお金がないので寄付をしてくるように。」とのことなのでちょっと考えている。会長を終えてもロータリーについて研鑽を積んで、これから会長をされる方や新しく入った方に伝えていきたい。コロナは心配だけれど、皆さんもストレスがたまらないようにぜひ気分転換をしていただきたい。

#### ◎ 幹事報告（澤畠幹事）

- ① 財団ニュース、バギオだよりを回覧します。
- ② 11/18(水)ガバナー公式訪問 ホテル釜萬

#### ◎ 副幹事報告（塩原拓海副幹事）

来月のプログラムを配付しました。

- ・11/4 第1例会 理事会
- ・11/11 休会

#### ◎ 委員会報告

##### 親睦友好活動委員会（小林委員長）

11/18ガバナー公式訪問のあと、16:30から懇親会を行います。出欠表を回覧しています。

#### ◎ ガバナー公式訪問事前協議（小松ガバナー補佐）

常陸太田が最後の事前協議で、第2分区最後の公式訪問になります。よろしくお願いします。

池田ガバナーは「ロータリーのイノベーション」というテーマを掲げておられ、変革をしようという意識は非常に強いわけでございます。公式訪問でもロータリーの目的とか、中核的価値観については細かいことはおっしゃらないような感じを受けております。ただ、各クラブでいろいろな奉仕活動をすることについて、特に環境問題等についてはお話しすることが多かったと思います。

最初にRIのことを話されますが、クナーク会長は、ロータリークラブの「戦略計画」ということを非常に重視しているようです。各クラブに対して、「必ず委員会を立ち上げて、中期計画を立てるよう」ということを希望していると池田ガバナーは伝えています。

…他、ガバナーが強調されることの説明…

公式訪問も新型コロナのために昨年までとは変わりました。勝田とひたちなかクラブは、公式訪問を通常例会の中に組み入れました。両クラブの会

長・幹事は大変悩んだそうです。勝田はガバナーのお話だけ30分やって記念撮影をして終わりました。ひたちなかは、ガバナーの話とクラブ協議会を30分、それも個々の委員会からではなく、会長が代表して発表をしてガバナーから指導を受けました。勝田の方はちょっと足りないという感じを受けました。ひたちなかの方も2時間かかりましたが、ガバナーは「やはり寂しい。会員ともっと話したかった。」と言っておられました。私もそういう印象を持ちました。他の3クラブは5時間から5時間半はかかっています。現況報告書の内容についてはガバナーも会員も分かっているうえでさらに委員長がそれを読む、クラブ協議会ではそういう時間をかける必要があるのかという感じがします。お互いに重視する部分や注意する部分を決めておいてやれば時間は短くなると思います。自分たちが問題だと思っていることを質問すればいいのかなと思います。また、委員長が出てこないと何の役にも立ちません。ぜひとも委員長は出席をお願いします。

今年は本当に考えなくてはいけない年だったと思っています。新しい生活様式、こういう状態がwithコロナで続くということなので、変えるところは変えるというふうにしないとロータリーは続かないのではないかと思います。公式訪問もこれまでのようではなく、真に将来に繋がるようにできればいいと思っています。

#### ◎ ニコニコボックス（石川主税副委員長）

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「小松ガバナー補佐様、ようこそ常陸太田へ。」

20名

#### 自由テーマ

「誕生日をいただいて。」滑川

今週計 23,000円

累計 336,000円

#### ◎ 出席委員会報告（木村委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	23名(mu-)	1名	69.7%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)